

# *Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias Regional Córdoba*



## *Comunicado de prensa*

La Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias Regional Córdoba informa a la comunidad en general y los productores en particular que ha resuelto llevar a cabo las acciones que a continuación se mencionan:

1. Entrevistar a los sectores de la industria, el comercio y los servicios de los pueblos del interior de la Provincia, especialmente a los que componen los complejos cárnico, lácteo, granario, agroindustrial y agroalimentario, a fin de evaluar – en conjunto – los alcances de la preocupante situación por la que atraviesa el interior productivo.
2. Coordinar con esos sectores la participación en una audiencia conjunta con el Sr. Gobernador de la Provincia a efectos de plantearle que las dificultades que se presentan a partir del conflicto campo – Gobierno Nacional han recrudecido con paso del tiempo, a raíz de la ausencia de políticas que – con previsibilidad y reglas estables – signifiquen una solución a la problemática.
3. Realizar una concentración pacífica de las fuerzas vivas del interior productivo de la Provincia de Córdoba, en lugar a determinar, el día 10 de diciembre próximo, dirigida a poner de manifiesto la gravedad de la situación por la que atraviesan.

Córdoba, 28 de noviembre de 2008